



## CHALLENGE

Le **TOP TEAM Challenge** est une compétition pour des équipes de 3-4 cavaliers qui s'échelonne sur toute la saison afin d'accumuler des points lors des compétitions qualificatives se tenant entre le 30 avril et 5 septembre.

Les équipes enregistrées devront compléter 3 compétitions lors de la saison. Les résultats de ces compétitions seront utilisés pour déterminer les équipes gagnantes et ce basé sur le cumulatif des résultats.

Les équipes devront être formées de :

- 1 Cavalier FEI, division ouvert (Open)
- 1 Jeune cavalier FEI (YR)
- 1 Cavalier Adulte Amateur (AA)
- 1 Cavalier d'une autre division (Optionnel pour les équipes de 4 couples)

Les équipes de 3, tous les résultats seront utilisés pour la compilation.

Les équipes de 4, les 3 meilleurs résultats seront utilisés (le plus bas résultat de chaque compétition sera éliminé)

A chacune des compétitions qualificatives, les cavaliers pourront utiliser un test différent soit dans la division Nationale ou lors d'un CDI

Les tests suivants NE pourront PAS être utilisés

- Reprise libre de n'importe quel niveau national ou CDI
- Les reprises Jeune chevaux

Les couples cheval/cavaliers devront demeurer les mêmes pour toute la saison.

### LES RESULTATS DU NIVEAU CDI SERONT BONIFIÉS A 1.5%

Les équipes nommerons le couple cheval/cavalier ainsi que le test pour lequel chacun des équipiers performera.

Dans le cas où un membre de l'équipe serait incapable de compétitionner dans les équipes de 3, ceux-ci pourront effectuer une substitution **UNE SEULE FOIS**, d'un cavalier, d'un cheval ou d'un couple cheval/cavalier. Cette substitution sera effective pour la durée du défi.

L'équipe TOP TEAM compilera les résultats au cours de chaque compétition et publiera une compilation lors de ces mêmes compétitions.

A la fin de chacune des compétitions, les 3 meilleures équipes seront nommées.

La conclusion du "TOP TEAM CHALLENGE" se tiendra lors de la Classique de dressage Automnale de Bromont en Septembre. Les lauréats se verront remettre leurs prix lors d'une remise officielle, tenue sur place.

### RIX :

- TOP TEAM (1ere place) - \$2500, colliers & prix de participation
- 2e TOP TEAM - \$1000.00, rubans & prix de participation
- 3<sup>e</sup>-6<sup>e</sup> TOP TEAM - \$100 & rubans

LE NOM D'EQUIPE LE PLUS ORIGINAL se verra décerné un prix spécial

### INSCRIPTIONS :

- Au plus tard le 15 avril 2023
- Frais : \$350/équipe (3 couples), \$450/équipe (4 couples)

Les inscriptions doivent être envoyées par courriel a :

[liz.steacie@gmail.com](mailto:liz.steacie@gmail.com) (svp utiliser le formulaire)

Les frais d'inscriptions devront être envoyés par Interac a [liz.steacie@gmail.com](mailto:liz.steacie@gmail.com)

Une substitution devra être signalée **AVANT** le début de la compétition pour laquelle la substitution sera effective Celle-ci devra être envoyée à [liz.steacie@gmail.com](mailto:liz.steacie@gmail.com)

Ce défi se veut un incitatif à participer aux compétitions Canadiennes et une façon de promouvoir l'esprit d'équipe!

Nous espérons votre participation en grand nombre et Bonne chance à tous!

# *Top Team*

## **CHALLENGE**

### **ENTRY FORM**

TEAM NAME			
RIDER/HORSE	OTTAWA DRESSAGE FESTIVAL May 18-21	CALEDON DRESSAGE @CALEDON EQUESTRIAN PARK June 16-18	BROMONT INTERNATIONAL September 1-3

**UNDER EACH SHOW, INDICATE THE TEST THAT WILL BE USED FOR THE SCORES**

# *Top Team* **CHALLENGE**

The **TOP TEAM Challenge** is a season long competition for team of 3-4 riders who will amass points and scores at Canadian Dressage competitions from April 30 to September 3.

The Teams registered will compete in 3 competitions. Scores from those competitions will be used to determine the TOP TEAM based on aggregate scores.

Teams will be made up of:

- 1 Open FEI rider
- 1 Youth rider
- 1 Adult Amateur rider
- 1 unspecified rider (optional)

Teams of 3 will use all three scores to form the aggregate.

Teams of 4 will enjoy a drop score (lowest score from each competition).

At each of the designated competitions, riders may ride a different test, in either the National show or the CDI.

The following tests **MAY NOT** be used:

- Freestyles at any level, national or CDI
- Young horse tests

Horse and rider combinations **must** remain the same throughout the challenge.

## **SCORES FROM CDI LEVEL COMPETITION WILL RECEIVE A 1.5% BONUS**

Teams will name their horse and rider combinations and the TEST in which each team member will compete.

In the case of a team member being unable to compete, 3 member teams may substitute a rider ONCE during the challenge. Teams may substitute a rider, a horse, or a horse/rider combination. The ONE substitution will be effective through to the end of the challenge.

TOP TEAM scorers will tabulate Team scores throughout each competition, and publish a "Leaderboard" throughout the competition. Team standings will be available at the end of the show.

At the end of competition at each show, the top three teams will be recognized at the showgrounds.

The conclusion of the **TOP TEAM CHALLENGE** will be at the BROMONT INTERNATIONAL CDI in September. The TOP TEAMS will be awarded prizes in a ceremony at this show.

**PRIZES:**

TOP TEAM - \$2500, neck sashes & merchandise prizes

2<sup>nd</sup> TOP TEAM - \$1000, ribbons & merchandise prizes

3<sup>rd</sup>-6<sup>th</sup> TOP TEAMS - \$100, ribbons

BEST TEAM NAME will receive a special prize

**ENTRIES:**

Entries are **due APRIL 15<sup>th</sup>, 2023**

Entry fee: \$350/team (3 rider), \$450 (4 rider)

ENTRIES are to be emailed to:

Liz [Steacie@gmail.com](mailto:Steacie@gmail.com) (please use the form).

Entry fees may be sent by e-transfer to [liz.steacie@gmail.com](mailto:liz.steacie@gmail.com)

**SUBSTITUTIONS must be received PRIOR to the start of the competition in which the substitution will be initiated.**

Email [liz.steacie@gmail.com](mailto:liz.steacie@gmail.com) with substitution information.